

Herren Bezirksklasse Gr. 3

TV 1894 Nieder-Beerbach : SV Darmstadt 98 II
Freitag, 19.04.2024, 20:00 Uhr

Erneuter Teamsieg für den SV Darmstadt 98 II in der Herren Bezirksklasse Gr. 3

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:5-Auswärtserfolg des SV Darmstadt 98 II im Spiel der Herren Bezirksklasse Gr. 3 beim TV 1894 Nieder-Beerbach endgültig fest. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das mittlere Paarkreuz des Auswärtsteams, welches alle Einzel ungeschlagen gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Germann / Martin hatten im Match gegen Okur / Schaal am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Punkt für das Team bei. Trotz Blitzstart verloren Germann / Merz ihr Spiel gegen Schulz / Schneider letztlich mit 1:3. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Hädeler / Küster gegen Zens / Stütz. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Tom Germann konnte Ruben Schaal in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederkämpfen und somit einen Zähler für das Team beitragen. Sebastian Martin bekam es nun mit Harald Paul Okur zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Sebastian Martin am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Holger Germann beim 0:3 gegen Julian Stütz. In toller Verfassung präsentierte sich Jonas Hädeler im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Felix Zens. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Keinen Punkt beisteuern konnte Harald Küster im Match gegen Martin Schneider, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Chancenlos war Marcus Merz gegen Michael Schulz nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:6. Beim wenig später folgenden 11:6, 12:10, 11:8 gegen Harald Paul Okur fand Tom Germann indes von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Sebastian Martin konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Ruben Schaal beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Beim 0:3 gegen Felix Zens fand Holger Germann von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 5:7. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Julian Stütz war anschließend Jonas Hädeler, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Hädeler nun bei 12:19, während Stütz bislang 13 Siege und 7 Niederlagen zu verzeichnen hat. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Harald Küster eine Niederlage in vier Sätzen gegen Michael Schulz kassierte. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:5-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach dieser Niederlage des TV 1894 Nieder-Beerbach geht es nun im nächsten Spiel am 26.04.2024 gegen den TTC Eintracht 1962 Pfungstadt III, während der SV Darmstadt 98 II am 27.04.2024 gegen den SV Blau-Gelb Groß-Gerau antritt.

Statistik:

TV 1894 Nieder-Beerbach

Doppel: Germann / Martin 1:0, Germann / Merz 0:1, Hädeler / Küster 0:1

Einzel: T. Germann 2:0, S. Martin 2:0, H. Germann 0:2, J. Hädeler 0:2, H. Küster 0:2, M. Merz 0:1

SV Darmstadt 98 II

Doppel: Schulz / Schneider 1:0, Okur / Schaal 0:1, Zens / Stütz 1:0

Einzel: H. Okur 0:2, R. Schaal 0:2, F. Zens 2:0, J. Stütz 2:0, M. Schulz 2:0, M. Schneider 1:0